



西横野小通信

学校教育目標 「学ぶ子」「助け合う子」「元気な子」

1年生給食開始・1年生を迎える会

1年生は、17日から給食が始まりました。準備は6年生が手伝ってくれています。先週まで職員が送っていた下校については、今週から1年生だけの下校になりました。安全に気をつけて、慣れていってくれたらと思います。2年生から6年生も、学年が上がって、いろいろな先生方から成長の声が聞かれます。新鮮な気持ちで前向きに頑張っていると思いますので、無理のないよう、温かいお声かけをしていただけたらと思います。

さて、21日は「1年生を迎える会」がありました。児童会が中心となって会を進行し、2年生以上の児童から校歌のプレゼントがありました。二人一組で作った6年生からの手作りペンダントを首にかけてもらった1年生はとても誇らしそうにしていました。とても丁寧に仕上がっていて、6年生の心がこもっているプレゼントで、更に温かい会になりました。1年生からのお礼の言葉も堂々としていてりっぱでした。これからの学校生活が楽しみです。



◆◆◆授業参観・学級懇談会◆◆◆

授業参観と懇談会を4月28日（金）に実施いたします。新学期を迎えたお子様が学校で頑張っている様子をぜひ、ご覧いただけたらと思います。ご多用とは存じますが、保護者の皆様のご参加をよろしく願います。なお、PTA紙上総会では、昨日配付のPTA総会資料をご覧いただき、4月26日までに通知の切取線以下をご提出いただければと存じます。

◎授業参観 13:50～14:35

※授業の教科・内容については、学年・学級だより等でご確認ください。

◎学級懇談会 14:50～15:40（各教室）

◆◆◆その子らしさが生きる教室に向けて◆◆◆

学校では→→→ 自己存在感を感じる教室（自己表現・自己選択・役割）

安心感のある教室（満足感・安心感）を目指します。

「青色青光（しょうしきしょうこう）、黄色黄光（おうしきおうこう）

赤色赤光（しゃくしきしゃっこう）、白色白光（びやくしきびゃっこう）」

※子どもたちそれぞれのもつ色をそのままの魅力で光らせるようなかわり

ご家庭では→→→

早寝・早起き・朝ご飯の推奨をお願いします。

「過保護」と「過干渉」の違いを意識した子どもへのかかわりを!!

☞「過保護」は子どもの言い分や希望を親がしてあげること。

「過干渉」は親の考えや思いで親が先回りして手を出してしまうこと。

「過干渉」にならないようなかわりをする事で自主性が芽生えます。